

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Badische Presse. 1890-1944 1920

156 (8.4.1920) Abendausgabe

Badische Presse

General-Anzeiger für Karlsruhe und das badische Land.

Redaktion

Weitans größte Bezugszahl von allen in Karlsruhe erscheinenden Zeitungen.

Wochen-Beilagen: „Sportblatt“, erscheint jeden Montag. — „Volk und Heimat“, erscheint jeden Samstag.

Eigentum und Verlagsort

Verantwortlicher Redakteur

Am Hofe höherer Gewalt

Verlagsstellen

Postfachkonto

Bezugs-Preise: An Karlsruhe: Im Verlage...

Nr. 156.

Karlsruhe, Donnerstag den 8. April 1920.

36. Jahrgang.

Die Aufgaben des badischen Finanzministers.

Karlsruhe, 8. April. Staatsrat Köhler, der mit der Führung der Geschäfte des badischen Finanzministers beauftragt wurde...

Die nächsten Aufgaben, die zur Erledigung stehen, sind die Ausarbeitung eines Grund-, Gebäude- und Gewerbesteuergesetzes...

Die Arbeiterbewegung in Frankreich.

Paris, 8. April. Auf dem Kongress der französischen Arbeiterpartei wurde der Antrag der Radikalen...

Am 1. April ab sind die neuen Tarife für die Straßenbahnen und Omnibusse sowie für die sonstigen Stadtbahnen in Geltung...

Die Kohlenpreise steigen um ein bedeutendes und für Gas aus der Pariser nun 55 Centimes für das Kubikmeter zahlen.

Zwischen der Polizei und dem Militär einerseits und den Streikenden andererseits spielten sich erbitterte Kämpfe ab...

Strasbourg, 7. April. (Privattelegraph.) Meldungen Straßburger Blätter zufolge teilt die Präfectur von Straßburg mit...

Colmar, 7. April. (Privattelegraph.) Der Führer des Colmarer Streikauschusses, der gegen seine Verurteilung...

Metz, 7. April. (Privattelegraph.) Die „Mezer Volkszeitung“ meldet, daß nach einem behördlichen ausgegebenen Bericht...

Metz, 7. April. (Privattelegraph.) Die Zeitung „Lorraine“ meldet, daß die Organisationsarbeiten der Arbeiterverbände...

Paris, 8. April. (Agence Havas.) Ministerpräsident Millerand überreichte dem deutschen Geschäftsträger Dr. Raper folgende Note:

Die Besetzung der deutschen Städte Frankfurt a. M., Darmstadt usw. hat die französische Regierung pflichtgemäß ihre Alliierten benachrichtigt...

Eine neue Note Millerands.

Paris, 8. April. (Agence Havas.) Ministerpräsident Millerand überreichte dem deutschen Geschäftsträger Dr. Raper folgende Note:

Am 2. April bestätigte Herr Millerand dem deutschen Geschäftsträger in Paris die Erklärung, die er ihm am 28. März gegeben hatte...

Am gleichen Tage teilte Unterstaatssekretär im Auswärtigen Amt von Haniel in Berlin dem Stellvertreter des Generals...

Die französische Regierung setzte unverzüglich ihre Alliierten von diesen Nachrichten, die durch ihre eigenen Erklärungen bestätigt wurden, in Kenntnis...

Es war dies übrigens nicht das erste Mal, daß die französische Regierung ihren Alliierten diese Notwendigkeit darlegte...

Die deutsche Regierung wandte sich direkt an die französische Regierung, um die Bewilligung zum Einmarsch von Truppen...

Die französische Regierung erklärte, daß die deutsche Regierung durch ihr Vorgehen den Artikel 44 des Friedensvertrages verletze...

ration erhoben wurden, darauf beharrt, daß es unmöglich sei, ohne Erhöhung der Kräfte die Ordnung im Ruhrgebiet wieder herzustellen...

Es ist übrigens nicht notwendig in Erinnerung zu bringen, daß die Besetzung der besetzten Städte von ihren Truppen...

Am 28. März sprach der Ministerpräsident in diesem Sinne sich im Parlament aus. Er sagte: „Ich persönlich habe kein Bedenken...

Am 29. März bestätigte Herr Millerand Herrn Raper seine Absicht, eine neue Beziehung mit Deutschland auf dem Gebiet wirtschaftlicher Zusammenarbeit zu beginnen...

Am 4. April ihren Vertretern im Ruhrgebiet mitteilte, die sie sofort hätte, hat sie sich, wie wir schon früher berichtet haben, in die Haltung angenommen...

Das weitere Vorgehen Frankreichs.

Amsterdam, 8. April. (Privattelegraph.) Der „Courant“ meldet aus Paris: Der Sonderausschuß für Auswärtiges...

Paris, 7. April. „Havas“ meldet: Man weiß jetzt in ganz Deutschland, daß die Franzosen gekommen sind...

Paris, 8. April. Die „Agence Havas“ meldet aus Mainz, daß die zweite Marinebrigade (Erhardt) von Stettin...

Die französische Kontrollkommission hat am 6. April in Duisburg eine vollständige Batterie des Reichswehrentiments Nr. 62 vorgefunden...

Die Lage in den besetzten Städten.

Frankfurt, 7. April. Zu einem weiteren Zwischenfall ist es heute nachmittag im Hotel „Imperial“ am Opernhaus gekommen...

Protest der Frankfurter Koalitionsparteien.

Frankfurt, 7. April. Die Abgeordneten der drei Koalitionsparteien überreichten heute dem General De Gaulle folgenden Protest:

Die Bevölkerung Frankfurts, vertreten durch die Abgeordneten der drei Parteien, die die Regierung der deutschen Republik bilden...

Die Bevölkerung Frankfurts, vertreten durch die Abgeordneten der drei Parteien, die die Regierung der deutschen Republik bilden...

Die Bevölkerung Frankfurts, vertreten durch die Abgeordneten der drei Parteien, die die Regierung der deutschen Republik bilden...

